

## Avianca Brasil nega haber trasladado gases lacrimógenos hacia Venezuela

Autor Administrator

Monday, 19 de June de 2017

Modificado el Monday, 19 de June de 2017

La aerolínea brasileña indicó que ese embarque "no fue y no será" realizado por dicha empresa.

Caracas.- La aerolínea Avianca Brasil negó haber transportado hacia Venezuela un cargamento con gases lacrimógenos que habría comprado el Gobierno nacional, según información publicada por el diputado a la Asamblea Nacional (AN), Jorge Millán.

Avianca Brasil informa que este embarque no fue y no será realizado por la aerolínea, escribió la empresa mediante su cuenta en la red social Twitter, como respuesta aclaratoria a una usuaria quien pidió que no se realizara ese envío.

Millán había denunciado por la referida red social que el Gobierno de Venezuela compró 40 mil unidades de bombas lacrimógenas de carga simple y 37 mil 860 de carga triple a la compañía Condor Non-Lethal Technologies de Brasil.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/avianca-brasil-nego-haber-trasladado-gases-lacrimogenos-hacia-venezuela\\_657441](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/avianca-brasil-nego-haber-trasladado-gases-lacrimogenos-hacia-venezuela_657441)